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Carige, il cardinal Bagnasco: “Continuo ad avere fiducia”
di Redazione
04 Gennaio 2019 – 16:20

Genova. Su Carige “non è una notizia buona quella che è arrivata dalla Bce” anche se
“continuo ad avere fiducia perché si possa risolvere la questione” perché “perdere Carige
per Genova e la Liguria sarebbe di certo un grande danno ma credo anche per il sistema
bancario italiano”.

Ad  affermarlo  il  cardinale  Angelo  Bagnasco,  arcivescovo  di  Genova  e  presidente  dei
vescovi europei.
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